
 
RELEVÉ DE CONCLUSIONS

2024-2025

Conseil d'école n°3

École élémentaire Les Carrois
9 rue Colonel Clère
21121 FONTAINE LES DIJON
03 80 56 16 43

Date : Mardi 10 juin 2025 Durée : 17h30 - 19h
          
Lieu de réunion : salle bleue (1er étage) École élémentaire LES CARROIS

Assistaient :
Les enseignantes: Mmes Terrussot, Guigue, Bartoletti, Goguillon, Joly et Demorat
Mme Giraudet, responsable du service des affaires scolaires et du numérique
Les représentants des parents d'élèves: Mmes Fluchon, Michaud, Troisgros et Benazzouz
Mme Vadot, directrice UFCV (périscolaire)
M.Mathey, directeur de l’école des Coteaux du Suzon

Ordre du jour :

➢ * Effectifs rentrée 2025

➢ * PPMS et sécurité 

➢ * Bilan coopérative 

➢ * ENT

➢ * Demandes de travaux

➢ * Projets ; spectacles ; sorties

➢ * Questions des parents

Relevé de conclusions (points abordés - actions décidées - documents élaborés) :

Tour de table et présentation de M. Mathey qui remplacera Mme Demorat en tant que 
nouveau directeur à la rentrée 2025.

* Prévision effectifs rentrée 2025 : 116 élèves soit 23,2 élèves par classe
CP : 22
CE1 : 23
CE2 : 21

CM1 : 25
CM2 : 25

Annonce des départs de Mmes Bartoletti et Goguillon qui seront remplacées par Mmes 
Philippe et Mougenot. Pas de précisons encore sur les affectations des niveaux.



 * PPMS et sécurité :  Un dernier exercice de mise en sûreté évacuation incendie a été
correctement réalisé le vendredi 6 juin. Les familles ont été informées par mail.

* Bilan coopérative : Mme Goguillon, mandataire cette année, nous fait un point (un nouveau
mandataire sera nommé à la rentrée prochaine) : à ce jour, il y a environ 9 000 euros sur le
compte mais nous sommes en attente des dernières dépenses concernant les sorties de fin
d'année notamment.

* ENT « Educartable » à la rentrée prochaine pour tout le groupe scolaire des Carrois.
Une mise en place à la  rentrée prochaine pour  toutes les classes  (et toutes les écoles
élémentaires  de  la  commune)  d’un  ENT  (Environnement  Numérique  de  Travail)  avec  une
application  à  installer  sur  le  téléphone,  qui  regroupera  le  site  internet  d’école,  la
communication  entre  l’école  et  les  familles,  un  cahier  de  textes  virtuel  pour  certaines
classes, et d’autres fonctionnalités qui seront détaillées en début d’année 2025-2026. Cet
ENT a été présenté aux nouveaux parents (futurs CP et nouveaux élèves arrivants) lors des
inscriptions. Il sera de nouveau présenté à tous les parents lors de la réunion de rentrée.
Mme Giraudet, qui l'utilise déjà dans l'école qu'elle dirige, nous précise que la communication
entre les familles et l'école fonctionnne bien. Elle précise que l'ENT répond à un désir de
l'Education Nationale d'uniformiser les outils de communication parents/école. Un temps de
présentation/formation des enseignants sera proposé fin juin.

* Demandes de travaux : déjà faites lors du dernier conseil
* Demande de modification de branchement connexion internet et HDMI pour laquelle
nous n’avons eu aucune réponse de la municipalité à ce jour; en effet, le branchement doit
actuellement se faire dans le coin de la classe devant le placard donc nous souhaiterions
que cela soit modifié afin d’en libérer les portes (CP et CE1) à prévoir lors d'une réunion
demandée par l'équipe enseignante entre les agents et les enseignantes concernées afin
de prévoir la meilleure installation possible.
* Aimanter les vantaux des tableaux afin qu’ils tiennent ouverts (classe de CP)
* Remplacer les lumières en LED : le remplacement avait commencé l'an dernier mais s'est
ensuite  vite  arrêté.  Mme  Giraudet  précise  qu'il  n'y  a  plus  d'électricien  au  Centre
technique municipal donc les travaux sont arrêtés pour le moment.
* Le câble HDMI de la classe de CM2 ne fonctionne plus. Mme Giraudet assure qu'il doit y
avoir des câbles disponibles à la mairie. Un câble devait être fourni rapidement.
*  Lampes  des  vidéo-projecteurs  à  changer ;  Mme  Bartoletti  indique  que  la  lampe  de
projecteur de sa classe a été remplacée par celle de la classe inoccupée de l'école. Mais il
nous avait été précisé alors qu'une commande de nouvelles lampes devait être passée.
Mme Goguillon rencontre de plus en plus de difficultés concernant son vidéo projecteur
qui surchauffe et s'arrête brusquement. Après un échange entre Mme Demorat et Mme
Fennanni, il a été évoqué la possibilité de remplacer le matériel par des dalles numériques
pour toutes les classes. Mme Giraudet indique qu'elle va se renseigner si la commande de
lampes a bien été passée sinon, il est envisageable de remplacer le matériel installé par
des dalles numériques .
* Demande d’enlèvement des derniers rideaux dans certaines classes. 



*  Travaux  de  peinture  des  classes?  Des  travaux  de  peinture  dans  la  classe  de  CE1
semblent envisagés durant l'été et d'autres seront à venir.
* Tracés en peinture sur le terrain multisports à repasser : les tracés existants seront
repassés mais la municipalité a indiqué que le tracé d'un parcours de sécurité routière
demandé ne  pourra  malheureusement pas  être  réalisé.  Mme Giraudet est  surprise  de
cette information et va se renseigner sur la raison de ce refus.
* Difficultés d’ouverture et de fermeture des fenêtres des classes.  Nous demandons
qu'une vérification des systèmes d'ouverture soit effectuée. Le verrou du portail sur la
rue des Carrois est totalement cassé.
* Les poubelles du terrain multisports ne sont pas régulièrement vidées. Des déchets sont
souvent retrouvés à même le sol.
* Les transpondeurs des enseignants seront à vérifier car quelques-uns sont défaillants.

 * Projets, sorties et participations à différentes animations : 
* Présentation scolaire « les 3 prénoms » dans le cadre des musicales de Fontaine, le 13 
février, pour les classes de CP, CE1 et CE2 au CAPJ. C'est toujours un plaisir d'assister à ce 
genre de présentation musicale. De plus, les élèves ont réalisé des percussions corporelles 
qu'ils ont fort apprécié.
* Le carnaval s’est déroulé le vendredi 21 février à l’école. Une distribution de crêpes a été 
faite auprès des élèves. Nous remercions les familles qui ont fourni toutes ces gourmandises.
* Venue à l'école de la principale du collège Montchapet Mme Paurelle-Gallas et de 2 
enseignants afin de présenter la classe de 6ème aux parents des élèves de CM1 et CM2. De 
nombreux parents sont venus à cette réunion. Nous pensons que cela est intéressant afin de 
limiter la baisse des effectifs au collège Montchapet, qui est notre collège de secteur. Les 
élèves de CM2 se sont rendus au collège en visite le 14 mars toute la journée et des 
olympiades ont été organisées aujourd'hui avec les 3 classes de CM2 de la commune et celle 
de l'école Victor Hugo avec les 3 classes de 6ème du collège.
* Cycle natation sous forme d'un cycle massé du 7 avril au 9 mai 2025 cette année : chaque 
matin pendant 3 semaines pour les élèves des classes de CE1 et CM1 à la piscine olympique. 
Des progrès plus visibles ont été notés dans le cadre de ce stage massé plutôt qu'une séance 
par semaine pendant 12 semaines.  Une réflexion sera faite pour l’an prochain sur 
l’organisation (1 séance par semaine ou comme cette année stage « massé »). 
* Le salon des artistes de Fontaine lès Dijon avant les vacances de printemps. Une visite a 
été proposée aux écoles de Fontaine. Le salon se déroulant à moitié sur les vacances, seuls 3 
créneaux ont été proposés pour l'école des Carrois. Nous aimerions qu'une proposition soit 
faite aux classes n'ayant pas obtenu de créneaux afin de leur permettre de malgré tout 
visiter ce salon.
* Cross des écoles le vendredi 16 mai pour toutes les écoles de la commune ;  nous 
félicitons tous les élèves pour leur participation et nous ne sommes pas peu fiers d’annoncer 
que nous avons remporté la coupe cette année. Elle sera remise en jeu l’an prochain.
* Participation aux 20 ans du verger samedi 17 mai  pour toutes les classes de notre école 
(mais plus spécialement pour les classes de CP et CM2) avec réalisation d'épouvantails et 
tenue d'un stand avec exposition des travaux d'élèves en rapport avec le verger. Un diplôme 
de participation a été prévu pour chaque élève.



*  Fin du Projet avec Latitude 21 pour les classes de CE2, CM1 et CM2 intitulé « Entre 
corps et nature ».
* SRAV : (Savoir Rouler à Vélo) ;  pour les classes de CE2, CM1 et CM2 avec l'ASPTT Dijon 
cyclisme.  La dernière séance pour les élèves de CM2 consistera à sortir de l’école (validation
du bloc 3) et réaliser un parcours autour de l’école, le vendredi 20 juin après-midi. Mme 
Demorat accompagnera les élèves de CM2 lors de cet après-midi cycliste, par petits groupes.
Mme Vadot informe le conseil que les 10 séances prévues pour des élèves de cycle 2 sur le 
temps du mercredi ont bien eu lieu.
* Défis nature, avec réalisation libre, proposés aux familles pendant les vacances de février 
sur le thème «la nature en hiver » et celui du printemps « la nature au printemps ». Une 
exposition sera proposée aux familles lors des portes ouvertes du 27 juin. 
* Intervention 1ers secours de la part de M. Daisey, médecin urgentiste et papa d'une élève 
de l'école,  pour toutes les classes, avec adaptation en fonction du niveau des élèves: l'appel 
d'urgence pour les classes de cycle 2 et les gestes 1ers secours pour les classes de cycle 3.
* Les visites à la bibliothèque de Fontaine se terminent cette semaine pour toutes les 
classes. 
* Présentation musicale de l'école de musique de Fontaine le 19 juin, pour toutes les classes, 
avec une participation chantée des élèves de la classe de CP.
* Liaisons GS/CP  avec 2 échanges programmés (les 17 et 30 juin) ainsi qu'une liaison 
CM2/6ème avec la commission d'harmonisation au collège Montchapet le jeudi 12 juin (pour 
Mme Bartoletti).
* Sorties de fin d'année : le mardi 10 juin pour les élèves de CP au parc de la Colombière 
avec participation aux ateliers de l'Ecodrome (acrobranches) ; CE1 au château de 
Chateauneuf ; CM2 au collège Montchapet pour leurs olympiades ;
le mardi 24 juin pour les élèves des classes de CE2 et CM1 qui se rendront à la citadelle de 
Besançon.
Les transports pour Chateauneuf et Besançon sont pris en charge par la municipalité que nous
remercions.
* Portes ouvertes de l'école le vendredi 27 juin de 17h30 à 19h.

* Dates à retenir: 
2ème comité de pilotage lundi 24/06 de 17h30 à 18h30 et  Portes ouvertes vendredi 27 juin
de 17h30 à 19h. Un flash mob sera proposé cette année aux élèves et aux familles.

Rentrée lundi 1er septembre

Les Listes des fournitures pour la rentrée prochaine seront transmises aux élèves en fin 
d'année et elles seront mises sur le site internet de l'école, si besoin.

* Questions des parents :
Pas de questions de parents

La séance a pris fin à 19h00.


	CP : 22

